

令和2年度 校長通信

Team 陽明



～自主 創造 敬愛 剛健～
 沖縄県立陽明高等学校
 沖縄県立陽明高等支援学校
 発行者 校長 宮城 哲夫

チーム陽明パワーで

“学校を盛り上げるぞ！”
 ～2学期 HR 役員認証式・生徒会引継式～

9月10日(木)に2学期 HR 役員認証式と生徒会引継式がリモート配信で行われました。

生徒会引継ぎ式では、新生徒会三役の津覇かなり会長、そして副会長には、総合学科から平良千音・仲村玲良さんと今年から初めて総合産業科から大浦洋副会長が信任され、認証状が授与されました。

次に津覇新会長からは、「私自身、まだ足りない部分はあると思いますが、本校を盛り上げていきたい」と就任の挨拶がありました。

また、放課後、大浦洋副会長に話を聞くと「みんなの笑顔が絶えない学校にしたい」と抱負を述べていました。

西平思帆旧生徒会長から、新生徒会へのエールと今まで支えてくれた全校生徒と生徒会顧問の屋比久先生への感謝の言葉がありました。旧役員の皆さん、本当にご苦労様でした。新役員の皆さん、コロナ禍の中で、大変かと思いますが、今までの生徒会の良き伝統を引き継ぐのと同時に新しい風を期待しています。

最後に全校生徒の皆さん、生徒一人一人が生徒会の構成メンバーです。生徒会執行部をみんなで支え、チーム陽明をモットーとして本校を盛り上げていきましょう！



前列：旧生徒会三役 後列：新生徒会三役

就職対策講座

夢に向かって！
 ～本番さながらの面接練習～



9月8日(火)15:00から翔洋館で、就職対策講座が行われていました。面接官1名に生徒5名程度の集団面接という形で行われていました。ほとんどの生徒が2回目の面接練習だったのですが、ほどよい緊張感の中で一生懸命、伊敷面接官の質問に答えていたのが印象的でした。面接の後、一人ずつアドバイスしてもらえたので、それを自分なりに改善しながらどんどん上手くなっていくと思います。今年はコロナの影響で例年以上に厳しい就職戦線が予想されますが、夢に向かって最大限の努力をして欲しいと思います。ガンバレ！



ようこそ先輩♪
 教育実習が始まっています！

9月7日～18日の2週間、沖縄国際大学総合文化学部4年生の玉城樹先生(本校卒業生)が現在、教育実習を行っています。HRは、1年3組を担当しています。樹先生は、本校在学中、野球部に所属していたそうで3年間、皆出席だったそうです。後輩のみなさんへのメッセージとして「新しいことにチャレンジして欲しいということと私自身、学校がとても好きだったのでみんなにも学校生活を楽しんで欲しい。特に友達を作って欲しい」と熱く語ってくれました。将来は、世界史、特に中国史が好きで歴史の壮大さ、おもしろさを教えられる先生になることを切望しており、教員採用試験に合格するために毎日勉強しているそうです。

授業は、1年生の世界史Aを担当しますが、2,3年生もキャンパスライフ等について聞いてみたい場合は、社会科準備室へどうぞ！大歓迎です。

ところで在校生のみなさんの中で教員をめざす生徒は是非、母校で教育実習して下さいね。

待ってますよ！



玉城樹先生(社会科準備室にて)